

Statement Ali Wajid

Dass ich heute in Österreich bin, dafür möchte ich mich besonders bei allen bedanken, die mich unterstützt haben. Danke dem Erzbischof Lackner, danke Alois, danke Erzabt Korbinian und allen Brüdern im Kloster St.Peter. Dank auch an Frau Dr. Andrea Breitfuß, die mich sowohl psychologisch wie menschlich betreut hat. Und danke Bernhard, du warst vom ersten Moment an mein Begleiter durch die gesamte Zeit, durch alle schönen und schweren Momente.

Ich bin sehr dankbar, dass ich nun die Möglichkeit bekomme, hier zu studieren und ein normales Leben als Student in Salzburg zu führen. Dem österreichischen Staat danke ich für die Chancen, die sich dadurch für mich eröffnen. Ich hoffe, dass ich das mit meinem Tun würdigen kann.

Ich habe durch die lange Geschichte sowohl im Kloster wie auch in Afrika sehr viel gelernt und viel Wertvolles erfahren. Ich will so rasch wie möglich diese Erfahrungen mit Menschen in diesem Land teilen und damit das Wertvolle weitergeben.

Den vielen Menschen, die mir durch ihre Spenden das alles bis jetzt ermöglicht haben danke ich von Herzen.